

Buen Trato y Respeto hacia el personal que presta los servicios

- Tratemos a las personas que nos atienden y prestan los servicios con la misma consideración con que nos gustaría ser tratados.
- El respeto es la base fundamental para una convivencia sana y pacífica con nuestros semejantes.
- Para ser prudentes, tratemos siempre de pensar antes de actuar.
- Para vivir en paz, reaccionemos con calma y serenidad en nuestras relaciones con los demás.

“El mundo es amigable para las personas que también lo son”.

- William Thackeray